

ABSTRAK

Syawaldi Marsal. 2015. “Upaya Komisi Pemilihan (KPU) Kota Padang Meningkatkan Partisipasi Pemilih Pada Penyelenggaraan Pemilu Dalam Perspektif Sosiologi Politik”. *Skripsi*. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh peningkatan partisipasi pemilih yang ada dikota padang dalam beberapa proses pemilihan. Peningkatan partisipasi pemilih ini tidak lepas dari upaya KPU Kota Padang sebagai pelaksana terselenggaranya proses pemilihan yang terjadi disekitar Kota Padang. Batasan rumusan masalah penelitian ini untuk melihat bagaimana upaya komisi pemilihan umum (KPU) Kota Padang meningkatkan partisipasi pemilih pada penyelenggaraan pemilihan umum dalam perspektif sosiologi politik. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui strategi Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Padang meningkatkan partisipasi pemilih dalam penyelenggaraan pemilu dalam perspektif sosiologi politik yang terjadi di Kota Padang.

Teori yang digunakan adalah teori aksi dari tallcot parson. Dalam Teori ini aktor mengejar tujuan dalam situasi dimana norma-norma mengarahkannya dalam memilih alternatif cara dan alat untuk mencapai tujuannya. Tetapi ditentukan oleh aktor untuk memilih, kemampuan ini disebut sebagai *volunterism*. *volunterism* adalah kemampuan individu melakukan tindakan dalam arti menetapkan cara atau alat dari sejumlah alternatif yang tersedia dalam rangka mencapai tujuannya.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan tipe deskriptif dan pemilihan informan dengan teknik *purposive sampling* sebanyak 8 orang informan. Dalam pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi serta menggunakan triangulasi data. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data dari Miles dan Huberman (reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi komisi pemilihan umum kota padang dalam meningkatkan partisipasi pemilih yaitu (1) KPU sebagai Aktor Kolektif (2) Legal Drafting (3) Memperluas Jaringan

Kata Kunci: KPU Kota Padang, Pemilu, Partisipasi Pemilih.